



Consortio Santa Marta busca descargar efluentes en estero El Gato

El Consorcio Santa Marta ingresó a evaluación ambiental un proyecto para reemplazar su actual sistema de tratamiento terciario de residuos percolados por la descarga del efluente tratado en el estero El Gato (que desemboca en el río Maipo) a través de "un punto de descarga donde se cuenta con capacidad de dilución". La alternativa, que exigirá US\$ 1,2 millones, fue planteada como "solución definitiva" a los efluentes del relleno sanitario, dado que la extensa sequía ha vuelto ineficiente su sistema de tratamiento, que opera sobre 36,3 hectáreas empleadas como "filtro verdes



Guillermo Ruiz,
vicepresidente
de Consorcio
Santa Marta